Toro acoge el sábado 27 de septiembre la MILLAZA 2025 con un récord de participación de 500 inscripciones

En su cuarta edición, la competición volverá a recibir a corredores de elite a nivel nacional e internacional además de incluir la carrera popular y una inclusiva



Por Gabinete de Prensa sept. 25, 2025



Medio millar de deportistas, entre atletas de élite a nivel nacional e internacional y corredores populares, se darán cita el próximo sábado 27 de septiembre en la ciudad de Toro con motivo de la MillaZa Toro 2025. En su cuarta edición, la carrera no es sólo uno de los grandes eventos deportivos a nivel provincial, sino también una de las competiciones de atletismo urbano más importantes a nivel nacional. De hecho, es una de las tres mejores millas del país, sólo por detrás de las de Bilbao y Berango.

Así lo ha destacado esta mañana el presidente de la Diputación de Zamora, Javier Faúndez Domínguez, durante la presentación en el Salón de Plenos de la institución provincial de la carrera, en la que ha estado acompañado por el diputado de Juventud y Deportes, Juan del Canto Sevillano, el diputado y concejal de Deportes de Toro, Carlos Rodríguez Casares, la concejala, senadora y diputada de la comarca de Toro Natalia Ucero, la representante de la Fundación Caja Rural, Laura Huertos, y el director técnico de la prueba deportiva, Gorka García.

También asistieron tres de los atletas de elite que participarán en la competición: **Abde El Khayami**, ganador de la MillaZa 2023 y 2024; **Carlos Sáez**, subcampeón de España de 1.500 recién llegado de los Mundiales de Atletismo celebrados en Tokio; y **Miriam Costa**, finalista en el Campeonato de España en la distancia de 1.500 metros este mismo año. Todos ellos animaron a la participación y mostraron su agradecimiento por contar con ellos en esta carrera que actualmente se celebra en Toro tras sus comienzos en la capital zamorana. Les acompañarán, entre otros, atletas como **Daniela García, María Martínez, Esther Guerrero, Jesús Gómez o Rubén Leonardo**.

El director técnico destacó el **aumento de la participación**, de los 300 corredores que tomaron parte en la carrera del año pasado a los **500 inscritos este año**, entre otros motivos, por la mayor presencia de escuelas de atletismo. Además de las de la provincia de Zamora, que ya estaban presentes en ediciones anteriores, también participarán escuelas de León, Salamanca, Palencia o Valladolid.

A las 17.00, comienza la competición con las categorías inferiores hasta un total de 20 carreras. Luego, van las carreras populares. Y, finalmente, se cierra la MillaZa con las carreras de elite. Este año, como novedad, junto con la Fundación Personas de Zamora, se ha organizado una Milla Inclusiva incluida dentro de la carrera popular.

Javier Faúndez mostró el total apoyo a este evento «abierto, integrador y que, además, va a llenar las calles de Toro», que, dijo, además de ser un «escaparate importante para la localidad de Toro y para la provincia de Zamora, y aparte de su componente deportivo de primer nivel, tiene un impacto económico y turístico muy importante». También mostró el compromiso de la institución provincial con el deporte, desde el deporte base al de elite, y, en este caso, con la Millaza y la Media Maratón que también se celebra en Toro. En este sentido, el presidente de la Diputación se comprometió a mantener la ayuda económica de 25.000 euros a los organizadores.

Por su parte, el **concejal de Deportes de Toro** hizo hincapié en la visibilidad turística que reportan pruebas deportivas como la MillaZa, un «nicho en alza» que desde el ayuntamiento seguirán potenciando.

Los organizadores de la prueba son el CD Trail Run Toro, el Ayuntamiento de Toro, la Diputación de Zamora y Caja Rural, además de patrocinadores privados.